



Recevoir les dernières actualités ?

Se connecter

Non merci

Oui

Publicité

Lundi 14 juillet 2025 09:02

lemainelibre.fr

Le collectif Kuu expose au centre d'art actuel du Mans



Eric Meyer (à gauche) et Ivan Sigg devant une double toile réalisée en direct lors de Puls'Art 2025. © Le Maine Libre

Publicité

Newsletter maville

Abonnez-vous à la newsletter - Le Mans

Votre e-mail

Je m'inscris

Votre e-mail, avec votre consentement, est utilisé par la société Additi Multimedia pour recevoir les newsletters sélectionnées. En savoir plus

Publicité

Après Puls'Art en mai 2025, le centre d'art contemporain de la Visitation accueille, jusqu'au 21 septembre, Eric Meyer et Ivan Sigg, alias Kuu.

Kuu, c'est le « vide » en japonais, « le vide qui accueille toute création ». Le collectif Kuu, créé dans les années 2000 par le duo d'artistes Eric Meyer et Ivan Sigg, est né pour « dépasser les limites traditionnelles de la création picturale ». Ils peignent à quatre mains, ensemble ou en alternance, sur tous supports. Une originalité de plus dans leur collaboration, entre 2010 et 2013, la création de la revue expérimentale Kuu, véritable laboratoire de recherche artistique tous azimuts, dont les cinq numéros sont présentés lors de l'exposition visible actuellement au FIAA (fonds international d'art actuel) à la Visitation, dans le centre-ville [du Mans](#). Une exposition qui permet de faire le tour des domaines abordés par le collectif Kuu.

Art postal

Le mail art, est une forme d'expression artistique qui utilise l'enveloppe ou la carte postale et le timbre. C'est un réseau ouvert qui favorise la communication entre artistes. Le collectif Kuu a intégré l'art postal, il a même réalisé l'affiche 2021 du festival d'art postal de Vienne en Isère.

Peinture en direct

La pratique de la peinture à quatre mains implique aussi la production de toiles réalisées en direct par les deux artistes. C'est ainsi que l'exposition présente une double toile de 2x1,50 m réalisée en direct, en extérieur, par Eric et Ivan lors du [dernier Puls'Art](#). Une création vivante, participative et bluffante de complicité.

Processus créatif original

Ils peignent à quatre mains, de manière intuitive, avec une alternance rapide du support. Un dialogue et une confrontation plastique en s'effaçant mutuellement : « Cela permet de créer des compositions vivantes mais imprévisibles ». Ils mêlent leurs deux styles graphiques de manière cohérente, Ivan avec un travail sur le geste, les vibrations du moment et son intuition, Eric avec un appui plus fort sur le corps, la matière, la trace. Ils travaillent avec l'acrylique, la craie, les pastels gras, les encres, des collages ou encore des photos. Ils utilisent des tampons à la gomme et même à la pomme de terre. Des œuvres sur papier, ont été réalisées spécialement pour le FIAA.

Jusqu'au 21 septembre 2025, au FIAA à la Visitation, 8, allée Leprince-d'Ardenay. Ouvert du mardi au dimanche de 14 h à 18 h. Visite guidée le samedi matin à 10 h 30 sur réservation. 06 83 27 72 83. accueil@fiaalemans.com.

Maine Libre

Retrouvez d'autres actus sur la commune de :

Le Mans

Une collision impressionnante entre un surfeur et un requin tisserand filmée en...

Geo | Sponsorisé

Writing in English Doesn't Have to Feel Hard

Effortlessly translate into English and 18 other languages with Grammarly.

Grammarly | Sponsorisé

Learn More

Isolation sans frais pour votre maison

L'AEDD peut vous aider à isoler votre maison sans frais ! Bénéficiez de solution...

AEDD | Sponsorisé

En savoir plus

C'est légal ? Comment obtenir Inter net sans payer un abonnement ?

Techno Mag | Sponsorisé

En savoir plus

Beyond Text Generation: An AI Tool That Helps You Write Better

Improve grammar, word choice, and sentence structure everywhere you work. Write better with...

Grammarly | Sponsorisé

Install Now

Un ingénieur révèle: 1 astuce simple pour avoir internet sans abonne... Pourquoi ce parfum de luxe pas cher fait fureur, on vous explique !

Techno Mag | Sponsorisé

En savoir plus

Révélations Mag | Sponsorisé

En savoir plus

A découvrir aussi

par Taboola

Un appartement ravagé par le feu à Dinard

Une chambre d'hôte de standing à Fontenay

Donnez votre avis

Commentaire

* Votre commentaire...

* Votre email

En cochant cette case, j'accepte et je reconnais avoir pris connaissance des [conditions générales d'utilisation](#) et de la [politique de données personnelles](#).

Envoyer

Vos données personnelles font l'objet d'un traitement informatique par la société Additi Multimedia, sur le fondement de l'exécution d'un contrat et sont utilisées notamment pour prendre en compte, modérer et répondre à vos commentaires sur les contenus mis en ligne sur le site. Elles seront conservées conformément à notre politique de données personnelles, sauf dispositions légales particulières. Vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'opposition, de limitation et de portabilité, en vous adressant directement à pdp@sipa.ouest-france.fr ou par courrier à "Délégué à la Protection des Données Personnelles SIPA Additi Multimedia - 21 Rennes Sud-Est, - 10 rue du Breil - 35051 Rennes cedex 9". Vous avez également le droit d'introduire une réclamation auprès de la CNIL. En savoir plus

Publicité

SITES OUEST-FRANCE

Ouest-France
Ouest-France Auto
Ouest-France Immo
Ouest-France Emploi
Ouest-France Solidarité

SERVICES

Incubateur OFF7
Comparateur Assurances
Infocale
Bons plans Ouest-France
Commerces Ouest-France
Comparateur de produits
Codes promo
Modifier mes choix de cookies
Gérer le service Utiq

RUBRIQUES SITE MAVILLE

Accueil
Toute l'Info de votre région
Infos sportives
Guide restaurants
Sorties Ciné
Sorties
Jeux concours
Shopping
Prévisions météo
Infos pratiques

Les applications mobiles du groupe SIPA Ouest-France disponibles en téléchargement

Un appartement ravagé par le feu à Dinard

Lire l'histoire suivante >